

## BAB V

### PENUTUP

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang berjudul: “pengaruh strategi pembelajaran mind mapping terhadap kemampuan kognitif siswa pada mata pelajaran IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017”, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi *mind mapping* dalam pembelajaran IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017 termasuk dalam kategori baik, hal itu dapat dilihat dari hasil analisa menunjukkan nilai rata-rata (*mean*) dari teknik *mind mapping* sebesar 85,3 yang masuk dalam interval 75-86, artinya pelaksanaan teknik *mind mapping* dalam pembelajaran IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017 terlaksana dengan efektif.
2. Kemampuan kognitif siswa pada pelajaran IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017 termasuk dalam kategori baik, hal itu dapat dilihat dari hasil analisa menunjukkan nilai rata-rata (*mean*) dari kemampuan kognitif siswa sebesar 86,33 yang masuk dalam interval 84-95. Jadi, semakin baik kemampuan kognitif siswa dalam pembelajaran IPS, maka semakin mudah pula bagi siswa untuk memahami materi yang diajarkan.
3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara strategi *mind mapping* terhadap kemampuan kognitif siswa pada pelajaran IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017. Ini terbukti dari hasil analisis regresi yang diketahui bahwa pada taraf signifikan 5% terdapat  $r_{tabel}$  adalah = 0,361 sedangkan  $r_o = 0,721$  yang berarti  $r_o$  lebih besar dari  $r_t$  ( $r_o > r_t$ ) maka  $H_o$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Adapun hasil nilai korelasi antara strategi mind mapping terhadap kemampuan kognitif siswa pada IPS di MI Al-Mu’min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati tahun 2016/2017 sebesar 0,721. Hal ini berarti korelasi

antar kedua variabel tergolong dalam kategori sangat kuat, karena masuk pada rentang *interval* (0,70-090). Sedangkan nilai hasil koefisien determinasi diperoleh sebesar 51,9841%. Sedangkan sisanya  $100\% - 51,9841\% = 48,0195\%$  yang merupakan pengaruh variabel lain yang belum diteliti oleh peneliti. Variabel tersebut diduga yaitu faktor internal dan eksternal siswa dalam proses belajar mengajar.

## B. SARAN-SARAN

Dalam penelitian pendidikan ini, penulis ingin memberikan beberapa saran kepada sekolah. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas sekolah khususnya peningkatan dalam proses kegiatan belajar mengajar yang dilaksanakan oleh guru dan peserta didik di MI Al-Mu'min. Adapun saran yang diajukan penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru, hendaknya dengan kebijaksanaanya senantiasa meningkatkan kualitas pembelajaran IPS untuk meningkatkan kemampuan kognitif siswa dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan.
2. Bagi siswa, hendaknya tidak melalaikan tugas pokoknya yaitu belajar dengan baik, agar menjadi orang yang pandai, apabila mengalami kesulitan dalam belajar hendaknya bisa meminta bantuan kepada teman atau guru yang bersangkutan, agar belajar dapat tercapai dengan baik.

## C. PENUTUP

Dengan penuh rasa syukur Alhamdulillah, akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul: "Pengaruhstrategi Pembelajaran Mind Mapping Terhadap Kemampuan Kognitif Siswa Pada Mata Pelajaran IPS Di MI Al-Mu'min Desa Prawoto Kec. Sukolilo Kab. Pati Tahun 2016/2017". Berkat taufiq, hidayah, dan inayah dari Allah SWT serta bimbingan dari dosen pembimbing dan bantuan dari pihak MI NU Nurul Haq serta doa dari kedua orang tua dan keluarga tercinta akhirnya skripsi ini dapat penulis selesaikan. Sholawat serta salam teruntuk Baginda Rasulullah SAW yang

telah memberikan pelajaran untuk kita semua bagaimana seorang pendidik yang baik dan diridhoi Allah SWT, semoga kita selalu mengikuti teladannya.

Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan terhadap penyelesaian skripsi ini. Semoga amalnya dibalas oleh Allah SWT dengan balasan yang sebaik-baiknya.

Akhirnya, harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan umumnya bagi semua pihak yang benar-benar membutuhkan. Amin ya rabbal 'alamin.

